

Das fetzt, das knallt, das ist Laser!



Samstag 26.8. nachmittags: seit Wochen haben wir darauf gewartet, endlich mal Sonne und gescheiter Wind! Neun Laser (bzw. ILCA 6-) Segelerinnen und Segler von diversen Vereinen rund um den Chiemsee liefen mit ihrem Trainer (Pavlo Matsuyev) aus und ließen sich den Spaß nicht entgehen. Schon beim Wenden- und Halsentraining ging es eng und heiß her. Da mussten die Manöver sitzen und jedes Ramming vermieden werden. Dazu setzte der 3er O-NO-Wind immer wieder Akzente mit ordentlichen Böen, die auch mal zu einer Kenterung führten. Aber Laserinnen und Laser kennen das: in Minuten stand das Boot wieder und war auf Kurs.



Nach gefühlten 1000 Wenden und Halsen steckte der Trainer dann einen kleinen Regattakurs und es wurden die Starts geübt. Kurz darauf wurde das Rennen eröffnet und der endgültige Startpfiff erfolgte. Nur hatte diesmal der Dampferkapitän des „Josef“ keinen Nerv für Sport und fuhr haarscharf vor dem Ersten durchs Feld. Die Luvboje musste versetzt werden, um da ein bisschen auszugleichen. Der Kapitän des „Faulpelz“ war da respektvoller und versuchte nicht zu stören, während seine Assistentin die Fotos schoss. Danach wurde das Feld mehr nach Westen verlegt und näher an die aufkommende Gewitterwand, die dem Training schließlich mit Sturmwarnung ein Ende setzte. Alle sind gut heimgekommen!



